



EL SEÑOR

DON LUIS ÁLVAREZ FERNÁNDEZ

(LUIS BARRAGÁN)

Falleció en Oviedo, el día 11 de enero de 2017
a los 68 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa, Esther Barragán Fernández; hijos, Juan y David Álvarez Barragán; hijas políticas, Maricruz Llera Valdés y Mariví Pérez Arias; padres, Adelino Álvarez Naredo (†) y Luisa Fernández Fernández (Tienda Santullano); nietos, Carla y Miriam Álvarez Llera y Lucas Álvarez Pérez; hermanas, Juli y Ana Álvarez Fernández; Álvaro y Julio; Isaac y María José; sobrinos, primos y demás familia.

El JUEVES, día 12, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, será recibido el cadáver en la iglesia parroquial de Sagrada Familia de Santullano - Mieres, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y, acto seguido, se procederá a su incineración en el Tanatorio Los Arenales.

Tanatorio Los Arenales. Sala 14

**Tanatorio Los Arenales
985223187**